

Un burrianense director de Arquitectura, en la Politécnica - Las Provincias - 20/12/2016

---

## BURRIANA

# Un burrianense, director de Arquitectura en la Politécnica

El pasado 12 de diciembre, el burrianense Iván Cabrera tomó posesión del cargo de director de la Escuela Técnica Superior de Arquitectura de la Universitat Politècnica de València. Después de un periodo de cuatro años como jefe de estudios de esta institución y como representante de España en la Asociación Europea de Escuelas de Arquitectura, Cabrera ganó las elecciones con un 78,5% de apoyo. / EL MUNDO